

揖斐川工業グループ親睦会様

12月15日、揖斐川工業グループ親睦会様より、バランスポックリ6組、おおきな絵

品「おばけだじょ」1冊の寄付を頂きました。

頂いたバランスポックリやおおきな絵本は療育の中で大切に使用していきたいと思います。

毎年のご厚意ありがとうございます。



国際ソロプチミスト大垣様

12月17日、国際ソロプチミスト大垣様より、クリスマスプレゼント（お菓子）100袋の寄付を頂きました。国際ソロプチミスト大垣様には約40年にわたり寄付をいただいております。

贈呈式では、たくさん並んだお菓子のプレゼントを近くまでよってのぞきこみ、興味津々でした。藤井会長様からプレゼントをいただき大喜びでした。

一足早いクリスマスプレゼントありがとうございました。



キワニスクラブ大垣様

12月18日、キワニスクラブ大垣様より、キワニスドール20体と、手踊り人形(アンパンマンパペット他5体)、ボックス入りモザイクあそびスモールビーズ3セット、ダブルマーカ(8色)2個の寄付をいただきました。

寄付でいただいたキワニスドールは早速療育で使用し、子どもたちは好きな色を決めてそれぞれ思うように絵を書き楽しく制作をおこないました。

ありがとうございました。



日本赤十字奉仕団様

12月22日、日本赤十字奉仕団様から三城地区、東地区、南地区よりボックスティッシュの寄付をいただきました。

今年度よりボール拭きやマット拭き等のボランティアとしてひまわり学園に来ています。

大切に使用します。ありがとうございました。

